

Monastere du Précieux-Sang et M. Lecours.

C'est avec bonheur que nous publions la note suivante, et nous faisons les vœux les plus ardents pour que l'appel du digne et vénéré curé de Notre-Dame de St. Hyacinthe, soit favorablement entendu dans tout le Canada.

“ Depuis le retour du printemps, les travaux de construction se poursuivent avec une grande activité au Monastère du Précieux-Sang. Les murs de fondation construits en pierre, l'automne dernier, et hauts de 8 à 9 pieds, sont déjà surmontés de 15 à 16 pieds, de beaux murs en brique, dans lesquels des ouvertures en forme architecturale annoncent aux passants la future chapelle, le futur pèlerinage tant désiré par toutes les âmes pieuses de cette localité et du pays en général. Pas moins de 20 ouvriers animent chaque jour, le chantier de leur ardente activité.

Messire Ed. Lecours, curé de Notre-Dame de St. Hyacinthe, se dévoue comme toujours à l'avancement des travaux, et si les souscriptions attendues ne font pas défaut, il espère terminer l'extérieur de la bâtisse pour cet automne. Messire Lecours fait l'impossible pour assurer le succès de cette grande et pieuse entreprise. Il met à contribution sa santé, ses ressources, son crédit. Malgré les souscriptions généreuses qui ont couronné ses appels, il a été forcé de s'endetter d'au moins \$6,000; cette somme, ainsi que les souscriptions déjà reçues, seront néanmoins insuffisantes pour compléter les travaux tant à l'intérieur qu'à l'extérieur. Seul, l'intérieur devra coûter \$8,000 à \$9,000.

Messire Lecours compte donc de nouveau sur la charité des fidèles, pour éviter les embarras financiers dans lesquels il se trouverait, si de nouvelles souscriptions ne venaient l'aider au plus tôt. Les avantages spirituels qu'on devra retirer, en contribuant au succès de cette œuvre, sont déjà connus; il n'est pas permis à un homme de foi d'hésiter à faire un léger sacrifice pour s'assurer ces avantages, qui consistent principalement en ce que ceux qui enverront la faible somme de 30 sous à messire Lecours, auront leurs noms inscrits sous le maître-autel, et de plus auront part à toutes les messes qui se diront à l'avenir dans la chapelle en construction, ainsi qu'aux prières de la communauté.

M. Lecours a déjà reçu des témoignages de la plus vive sympathie de la part des fidèles, et spécialement des membres du clergé; il leur a témoigné publiquement sa reconnaissance.

Nous osons nous flatter qu'avant peu de jours, il sera encore consolé par de nouveaux actes de générosité.

.

Le mémorial nécrologique préparé pour ce numéro, le départ de la Sœur Lapointe pour la Rivière McKenzie, etc., sont forcément renvoyés au numéro suivant.

Nous sommes heureux de pouvoir annoncer que l'Eau miraculeuse de Notre-Dame de Lourdes tant désirée et attendue depuis si longtemps nous est enfin arrivée.